
Acta Nº 326 . En el Municipio de Piriápolis a los ocho días del mes de  octubre de 
2015, a la hora 09:00, en régimen de Sesión Ordinaria se reúne el Concejo Municipal 
de Piriápolis con la asistencia del Sr. Alcalde Mario Invernizzi , Concejales 
Titulares,  Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos Fuentes, Jesús Graña,  
Concejales Suplentes, Marcelo Zábalo, Olga Rivero, Miguel Palavicino y Juan 
Manuel Sosa. Secretario Administrativo Luis González, y en Secretaria de Actas la 
funcionaria Selene Sosa. Se pone a consideración el Acta Nº 325 en la cual no fue 
incluido Marcelo Zábalo quien asistió a la misma. Méndez y Fuentes informan acerca 
de reuniones mantenidas en los últimos días con Buda, Dirección de Hacienda, 
donde se trataron temas de presupuesto, monto destinado a eventos, 
colaboraciones, rubro funcionamiento, rubro cero y pista de atletismo. Se da 
comienzo a la Media Hora previa: Fuentes: 1) mantuvo reunión con Brenda Bon 
donde se habló de el reciclado de la estructura que se encuentra a la entrada al 
parque del cerro Pan de Azúcar, para ser  destinada a los artesanos. Tuvieron una 
propuesta de Codo a Codo, pero la idea de la Directora es hacer un llamado. 2) 
destaca la labor del funcionario que se encuentra trabajando en la Fuente de Venus 
por el buen estado del lugar. 3) acota la necesidad de podar las palmeras de la 
rambla, a lo que se le informa que ya se encuentra en proceso de realización. 4) 
menciona la problemática de los vecinos de Misiones y 18 de Julio donde el agua 
corre por los terrenos, expediente 2013-88-01-15092, a lo cual el Sr. Alcalde 
responde que ya se encuentra en proceso para solucionar. 5) aclara que fue mal 
interpretado el nombre del evento de Atardecer Compartido, que habría que llamar a 
la Sra. Marta Barrientos para preguntarle el nombre correcto. Zábalo: sugiere buscar 
una solución a la alta velocidad de los vehículos que circulan por la Rambla entre 
Armenia y la rotonda;  y resalta que falta definir el flechamiento que estaba previsto. 
Graña:  1) le reclamaron que no se ha concretado la entrega del espacio físico a los 
rescatistas del Cerro Pan de Azúcar. 2)pone especial énfasis en es deterioro del 
Murallón de Piria, al cual se le están cayendo ladrillos y dejando grandes huecos por 
donde puede caerse un niño. Sosa:  1) solicita reparación de pozos en calle Simón 
del Pino. 2) señala un posible asentamiento sobre ruta 37, pegado a las viviendas 
verdes, donde hay unas construcciones de madera. Alcalde: 1)  mantuvo reunión 
con Director y Sub Director de Planeamiento Urbano por la oficina de desarrollo de 
Control Edilicio para Piriápolis. 2) presenta proyecto de organigrama del municipio. 
3) propone el cobro de una tasa de arrendamiento a fincas de particulares para 
financiar eventos. 4) Solicita al Jefe Administrativo el histórico del municipio el rubro 
cero y solicitar a Plada los acuerdos sobre hormigón; todos los rubros existentes. Se 
da comienzo al tratamiento de los expedientes: Eexp. 2015-88-01-10963 Apoyo 
para realizar el primer Concurso Literario Nacional . Por unanimidad de 5 votos 
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: considerando el evento de 
gran importancia, el municipio coauspiciará el mismo y aprueba la colaboración de 
hasta $ 50.000 (pesos uruguayos cincuenta mil) que se hará efectiva con el 
presupuesto del año 2016. Notifíquese a los gestionantes. Eexp. 2015-88-01-11392 
Situaciones en el tránsito vehicular en Playa Hermo sa.  Por unanimidad de 5 
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Elevar oficio al 
Ministerio de Transporte y Obras Públicas planteándoles la inquietud de los vecinos. 
Hecho, pase a Sector Obras Piriápolis a los efectos de estudiar los trabajos 
pertinentes a ser realizados en jurisdicción municipal. Eexp. 2015-88-01-11512 
Pabellón de las Rosas, audio y luces para fin de cu rsos de flamenco. Por 
unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Fijar 
reunión con Jorge Céspedes a los efectos de tratar todos los cursos en conjunto. 
Mantener pendiente. Eexp. 2015-88-01-12660 Licencia por enfermedad. Por 



unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se 
aprueba. Eexp. 2015-88-01-13439 Permiso para realizar benefi cio para Rosina 
Viroga. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden: Se aprueba la realización del evento. Notifíquese a la gestionante. Eexp. 
2015-88-01-14143 Solicitan autorización para realiz ar campeonato de enduro en 
la falda del cerro Pan de Azúcar. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: en reunión mantenida con interesados se 
acordó: 1) Se autoriza circuito en Castillo de Piria. 2) Los interesados deberán 
presentar nota de federación correspondiente y carta de deslinde de 
responsabilidades. 3) La seguridad de competidores y público serán entera 
responsabilidad de los organizadores quienes deberán tramitar los permisos frente a 
los organismos correspondientes. 4) El Municipio colaborará con la gestión de 2 
baños químicos. Eexp. 2015-88-01-13625 Camiones de arena para red d e 
saneamiento. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden: Pase a Sector Obras Piriápolis a los efectos de suministrar arena 
de barrido o descarte, de acuerdo a disponibilidad. Eexp. 2015-88-01-13828 
Autorización para repintar mural de comunal Pueblo Obrero y apoyo con 
acondicionamiento de la pared. Por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se aprueba, pase a Sector Obras Piriápolis a los 
efectos de cumplir con lo solicitado. Eexp. 2015-88-01-13056 Cuesta de Toro:  por 
unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se 
aprueba la colaboración de hasta $ 5.000 (pesos uruguayos cinco mil) para cubrir el 
servicio de ambulancia. Realizar reserva y resolución. Notifíquese al gestionante. 1) 
Presupuesto empresa Butray S.A. por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: se aprueba el pago de $ 58.600 (pesos 
uruguayos cincuenta y ocho mil seiscientos) a la empresa Butray S.A. por trabajos 
en colectores, pluviales y saneamiento en Aprotur y Colonia de Vacaciones según 
detalle presentado. 2) Se solicita la compra de 3 botellas de vino y re frescos 
para cierre de Cursos de Integración y Desarrollo S ocial: por unanimidad de 5 
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se aprueba la 
compra de 3 botellas de vino y refrescos solicitados. Pase a Oficina Administrativa 
para realizar orden de compra. (Se retiran Fuentes y Zábalo) 3) Se presentan dos 
presupuestos de amplificación , resultando las siguientes cotizaciones: W Sound $ 
4.500 y Arco Electrónica $ 4.900. Por unanimidad de 3 votos (Invernizzi, Graña, 
Méndez) se aprueba el presupuesto de menor monto, W Sound por la suma de $ 
4.500. Pase  a oficina administrativa para realizar orden de compra. Siendo la hora 
12:00 por unanimidad de 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) se 
vota cuarto intermedio. Siendo la hora 13:00 se retoma la sesión donde se prosigue 
tratando el tema del presupuesto quinquenal y presupuesto participativo, buscando 
acordar pautas a seguir principalmente con el criterio en cuanto a las propuestas 
para el presupuesto participativo y tomar en cuenta las ideas de la población que son 
un aporte fundamental y poder llegar a concretar los proyectos de la manera mas 
beneficiosa y equitativa para la comunidad. Siendo la hora 14:30 se da por 
terminada la sesión  labrándose para  constancia la presente que se firma  en 
el lugar indicado UT. Supra y  fecha mencionada.  
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